

おひさま



令和4年10月5日

磐田中部小学校

第2学年

2年生も折り返しの月となりました。

朝晩の涼しさが増し、秋の訪れを感じる時期となりました。週末には、3年ぶりに祭典が開催され、地域の行事を楽しんだ子もいたと思います。10月29日（土）には、3年ぶりとなる、本校の歌声発表会が行われます。子供たちは、日々、発表会に向けて楽しみながら練習に取り組んでいます。



さて、2年生としての日々も半年が経過し、いよいよ「実りの秋」の時期に入ります。落ち着いて学習に取り組み、充実した学校生活が送れるように励ましていきたいと思えます。引き続き、御協力、御支援をお願いします。

※お知らせとお願い※

○**図画工作科「音作りフレンズ」 音楽科「だがつきパーティー」**について

図画工作科「音作りフレンズ」で、様々な材料を用いて自分のオリジナル楽器を作り、音楽科「だがつきパーティー」で、演奏をします。お子さんと一緒に教科書を見て、材料を集めておいてください。

(図画工作科を持ち帰りますので、教科書P30～31を参考にして下さい。)

○**算数科「かけざん」九九の学習**について

10月上旬から九九の学習が始まります。宿題の計算カードが、足し算・引き算から九九カードにかわります。覚えたら学校で暗唱テストをやり、合格者に合格証を渡します。

足し算・引き算と同じように、毎日の継続が大切です。練習への励ましをよろしく願います。

※1人1セットずつ、袋に入った九九カードを配ります。たし算・ひき算カードと同じように、カードを1枚ずつ切り離し、すべてに(袋にも)記名してください。

○前期の通信票について

前期の通信票を13日(木)に配付します。通信票は、子供の良さや進歩の状況を認め、励ますために作成しています。御家庭でも、後期につながる温かい言葉掛けをお願いします。なお、保護者欄(家庭から学校へ)(保護者の氏名)に記入し、**19日(水)まで**に担任まで提出願います。

～日々の様子～

9月29日(木)、劇団たんぽぽの上保さんによる、表現指導を行いました。

口の開け方や、声の出し方、音読の揃え方などを教えていただきました。

「ああ、楽しかった!」という子供の声が聞かれました。



生活科「うごくうごく、わたしのおもちゃ」では、自分で持ち寄った材料でびよんコップやヨットカーを作りました。「うまく動かないから、輪ゴムの位置を替えてみたよ」「〇〇さんに教えてもらって、穴の位置を下にしてみたよ」など、友達のおもちゃと見比べたり教え合ったりしながら作り、後日作ったおもちゃで遊びました。

